

きざはし



校訓 心美しきニ中生たれ 心強きニ中生たれ

ひたちなか市立勝田第二中学校

学校だより 第3号

令和7年5月28日(水)



5月10日(土)に予定されていた体育祭は、雨天が予想されたため、前日に順延の態度決定をさせていただきました。5月11日(日)には、晴天の下、たくさんの来賓の方々や保護者の皆様、地域の皆様に来校いただき、第66回体育祭を盛大に開催することができました。ありがとうございました。

今年の体育祭のスローガンは、「Always be a Challenger! ~勝利に向かって走り出せ! 輝友勝取(キットカット)~」。今年は、全生徒が参加する「玉入れ」が新たに増えました。得点種目ではなく、全員が楽しめるものとして生徒会役員が企画したものです。3年生が競技するときには、先生や保護者の皆様にも参加を促すなど、会場全体が活気と笑顔であふれました。

新年度がスタートして1ヶ月程で迎えた体育祭ですが、練習の段階から学級ごとに協力し、励まし合う生徒たちの姿が見られました。本番では、一人一人が最後まで全力を出し切り、仲間のがんばる姿に精一杯の声援を送ることができ、絆づくりを図ることができました。体育祭での経験を今後の生活に生かせるよう、学校全体で支援して参ります。



部活動保護者会

5月16日（金）に、部活動保護者会を開きました。ご多用の中、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。活動方針や活動内容について、各部活動顧問から説明をしました。生徒の自主性を尊重し、成長につながる指導に努めて参ります。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



PTAボランティア

5月24日（土）、PTA奉仕作業が行われました。有志生徒も加わり、側溝の清掃と除草作業をしました。体育館とグラウンドの間にある側溝に流れ込んでいた大量の土を取り除いたり、テニスコートやグラウンドの除草をしたりしました。おかげさまで、生徒たちはきれいに整備された環境のなかで学校生活を送ることができます。休日の朝にも関わらず、ご参加いただいた多くのボランティアの皆様、ありがとうございました。



生徒総会

5月27日（火）に生徒総会が行われました。決算報告の承認や予算の審議をしたり、各専門委員会や生徒会の活動計画を審議したりしました。

今年度の生徒会活動のスローガンは、「わ～未来に羽ばたく笑顔あふれる みんなでつながる 会話がはずむ 和やかな学校～」です。各専門委員会の活動や学校行事をはじめとした、生徒が主役となる取組が展開されることを期待し、支援して参ります。共に、よりよい勝田第二中学校を築いていきましょう。

